

conscription, une association qui charge un commissionnaire de vendre directement ses beurres sur les marchés étrangers.

Lors de la répartition des bénéfices, qui se fait chaque semaine, les laitiers dont le beurre a obtenu au classement la plus haute cote, reçoivent de 2 à 3 centins par 2 livres de plus que les autres : c'est la prime à la fabrication et un encouragement au perfectionnement du produit.

L'association des fermiers danois pour l'exportation du beurre, "The Farmers of Denmark Butter Export Association," qui comprend 120 laiteries, exporte, chaque année, pour plus de \$4 millions de produits. Les beurres de cette société sont classés et cotés avant d'être expédiés ; leurs prix ont varié en 1896 et 1897, selon la saison et la qualité, de 21c à 28c, le prix moyen s'établissait à 25c pour 1896 et à 26c pour 1897.

\*\*\*

M. E. Kenny, le directeur de la ferme, au pénitencier de St Vincent de Paul au Canada, a fait l'essai, avec succès, des propriétés d'une plante sauvage canadienne, qui, d'après lui, rivaliseront avec les qualités bien connues du lin.

M. Kenny prétend que le produit de cette plante a un éclat splendide et est d'une force supérieure, et que la fibre convient spécialement à la fabrication des cordages de navires, de la ficelle, etc.

A la demande de l'honorable Sydney Fisher, ministre de l'agriculture, on en enverra un échantillon de 50 livres, à l'Institut Impérial de Londres, Angleterre, où l'on fera de cette fibre un essai pratique et scientifique.

Quand on aura reçu le rapport des résultats obtenus, des mesures seront prises pour faire connaître ce nouveau textile.

\*\*\*

La consommation du soufre aux Etats-Unis augmente tous les ans et les producteurs du soufre américain font tous leurs efforts pour augmenter leur production.

La production, en 1898, a été de 3,000 tonnes.

En Louisiane on a produit 1,427 tonnes à l'aide du procédé Frasch.

\*\*\*

M. E. S. Clouston, gérant-général de la Banque de Montréal, est parti pour un voyage d'affaires en Europe.

Il profitera de son séjour sur l'ancien continent pour visiter les bords de la Méditerranée.

\*\*\*

La Cour d'appel de Riom a rendu un arrêt intéressant : la saccharine a été déclarée-insalubre et son emploi en remplacement du sucre interdit.

M. Delord, fabricant de limonade au Puy, condamné en première instance pour avoir opéré cette substitution, avait interjeté appel de ce jugement, et avait opposé aux dires des savants qui condamnent la saccharine l'opinion de chimistes distingués.

Malgré cette consultation scientifique, la Cour d'appel a confirmé purement et simplement le jugement du tribunal correctionnel du Puy, condamnant M. Delord à 30 francs d'amende.

\*\*\*

M. Harry Hodgson de la maison Hodgson Brothers exportateurs de fromage, est actuellement en Angleterre, en voyage d'affaires.

\*\*\*

Une panique causée par la peste s'est produite dans les mines d'or du district sud de Kolar (Indes anglaises) ; 2,500 coolies se sont enfuis. Le travail est paralysé dans les mines de Champion Deep et de Mysore en raison du manque de bras, et l'on craint qu'elles ne soient obligées d'arrêter le travail complètement.